



学校だより

かわきた



《かながえる子 わぎをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

令和5年6月28日
川北町立川北小学校
校長 荒木 真美

雨後の緑がいつそう色濃く感じられるこの頃、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。さて、1学期もあと一月となりました。子ども達は、各学年の学習、行事を通してそれぞれその”学年らしさ”が身についてきたように思います。学期末に向けて学習のまとめや生活の振り返りをしっかりできるよう指導していきます。

また、7月19、20日の個人懇談では、子ども達の成長や課題について学級担任と情報交換、率直な意見交換をしていただきたいと思います。お忙しい中ですが、どうぞよろしくお願いします。

暑い日が続いています。学校の方では、体育で水泳学習も始まりました。家庭でも引き続き、体調管理と健康観察をよろしくお願いします。

6月3日（土）授業参観・非行被害防止講座

授業参観・非行被害防止講座へのたくさんのご参加ありがとうございました。非行被害防止講座では、「ネットトラブルから身を守るには」というテーマで講演していただきました。ぜひ、ネットの使用について、お子さんと話し合ったり、ネット使用について使い方のルールづくりをしったりしてください。



学校ホームページもぜひご覧ください。

子どもたちの活動の様子を毎日お知らせしています。



6月14日（水）体育交歓会

今年度も、中島小、橘小の6年生を迎えて、体育交歓会を行うことができました。本年度は、「鉄棒」「マット」について、日ごろの練習の成果を発表することができました。また、競技終了後には、各学校数名ずつの小グループに分かれて、ふりかえり交流も行いました。



6月9日（金）プール掃除、19日（月）プール開き

冬の間によごれていたプールを4・5・6年生が、きれいに掃除をしてくれました。梅雨入りして、蒸し暑い毎日の中ですが、子どもたちにとって、とても楽しみな水泳の時間になるかと思えます。去年より少しでも上手になるように目標をもって、楽しく水に親しんでほしいです。



暑い日が続き、プールに入れる日も増えてきました。元気に水泳学習ができるよう健康管理をお願いします。体調が悪いときは、担任までお知らせ下さい。

